



NOMBRE LA MATERIA:

TRABAJO SOCIAL COMUNITARIO

NOMBRE DEL TRABAJO:

RETATORIA

NOMBRE DEL DOCENTE:

NAHELI CAMAS CAMERAS

GRADO:

“7”

GRUPO:

“A”

CARRERA:

TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

NOMBRE DEL ALUMNO:

LUIS FERNANDO ANGEL ARRIAGA

FECHA DE ENTREGA:

04 DE NOVIEMBRE DEL 2020



LOS MODELOS DE INTERVENCION DEL T.S DESDE LAS PERSPECTIVAS PRADIGMATICAS DE LAS CIENCIAS SOCIALES

Bajo el epígrafe de modelos de intervención en Trabajo Social desde las perspectivas paradigmáticas se incluyen grupos de modelos que comparten ideas y prácticas de intervención de los trabajadores sociales, así como teorías vinculadas a las corrientes de pensamientos y a los paradigmas de las Ciencias Sociales. Entre dichos paradigmas cabe mencionar el Positivista, el Interpretativo. El Crítico, el Humanista, el Psicodinámico, el Psicosocial, el Conductual, el Cognitivo, el Sistémico y el Ecológico.

Estas perspectivas paradigmáticas abarcan un amplio espectro de enfoques ideológicos, tanto de corte liberal y positivistas (orientadas hacia la adaptación y protección), como humanistas y marxistas (propulsoras del cambio y de la transformación social).

Enfoques que han ido formando parte del acervo teórico-práctico del Trabajo Social. En este sentido se afirma que: las fuerzas parejas a favor de la transformación y a favor de la protección del orden social, han convivido dentro del Trabajo Social, desde sus orígenes a finales del siglo XIX hasta nuestros días".

En esta dirección se comprueba que dentro de la perspectiva paradigmática Crítica en Trabajo Social han destacado autoras como Octavia Hill y Jane Adams, manifestándose que su práctica eritrea sigue estando, en gran medida, indocumentada y desconocida También, el movimiento Latinoamericano de la "Reconceptualización", cuyos planteamientos se extendieron por diversos países, entre ellos España

LA CIENCIA SOCIALES

Las ciencias sociales se encargan de la búsqueda de verdades que van más allá de la sabiduría que a través de los años ha sido recibida o deducida. Esta al interés de que esas verdades tengan algún tipo de validación empírica y es allí donde dentro de las ciencias sociales hay elementos importantes que le permiten esa validación empírica, como lo son la política, la sociología. De ahí que la política, la sociología, son ramas fundamentales de las ciencias sociales y es necesario que aquí las detalle a cada una con gran precisión.

- Al afirmar que la política es solamente aquella actividad donde se ren involucrados los altos mandatarios, estamos errados puesto que la política no solo se trata de eso sino también de abordar actividades colectivas de grupos sociales en donde se pretenden regular los conflictos de esos grupos y al mismo



tiempo hacer parte de la adopción de decisiones que permitan regular estos, es allí donde se crean las leyes y normas.

- Por otro lado la sociología es aquella que estudia la sociedad en su conjunto, es decir se encarga del estudio de los seres humanos y sus relaciones sociales con el propósito de brindar y dar un bienestar social estudia la sociedad en aspectos macro v medio, v de lo objetivo hasta lo subjetivo, permitiendo entender las conductas y problemas de un grupo social.